

Ciudad

Guadalajara ocupa el segundo lugar de la región en número de casos de Sida

El SAE pide más medidas preventivas para los profesionales sanitarios

REDACCIÓN. Guadalajara

Con motivo de la celebración del Día Internacional del Sida, el delegado de Sanidad, Juan José Palacios, ha ofrecido los datos de la tasa de incidencia de los casos de esta enfermedad en la región en los que se pone de manifiesto que, si bien Castilla-La Mancha es la comunidad de España con menos casos de Sida, Guadalajara y Toledo son las provincias en las que la tasa de incidencia es más elevada. Desde la aparición de la epidemia se han diagnosticado en Guadalajara 124 casos de Sida.

A pesar de estos datos, el delegado de Sanidad ha matizado que en los dos últimos años se ha producido una disminución de casos en Guadalajara, pasando de ocupar el decimoprimer lugar en incidencia al número 31 de las 52 provincias analizadas. Palacios ha explicado que en la inci-

dencia de la enfermedad influyen los hábitos de vida de la Comunidad de Madrid, así como la accesibilidad a los servicios sanitarios de personas de otras provincias que optan por la asistencia en Guadalajara. Todos estos factores elevan el número de casos que se diagnostican en la provincia, donde también se contabilizan los casos de la Prisión y los centros de atención a drogodependientes.

Según ha explicado el delegado, utilizar los métodos de prevención es la mejor manera para reducir el número de afectados de Sida. De hecho, las campañas informativas que se han realizado en los últimos años, junto a los nuevos tratamientos farmacológicos y en cambio de hábitos de los drogodependientes han permitido que lo largo de 1997 se produjera en el país una reducción del 25%

en la tasa de incidencia. A pesar de esta disminución, España sigue siendo el país de Europa con mayor tasa y, según los estudios realizados, aunque los españoles son los europeos que mayor conocimiento tienen sobre la enfermedad, también son los más perezosos a la hora de adoptar medidas preventivas. Sin embargo, todos los datos indican que al finalizar 1998 la tasa de incidencia habrá disminuido en España.

Para concienciar sobre la importancia de la prevención, este año Sanidad ha puesto en marcha una campaña dirigida fundamentalmente a los jóvenes, que, bajo el lema «Juega sin riesgos», quiere concienciar sobre la necesidad de utilizar preservativos en sus relaciones sexuales.

DENUNCIA DEL SAE. El Sindicato de Auxiliares de Enfermería (SAE), ha remitido

una nota de prensa en la que denuncia que en las campañas de información y prevención del Sida «siempre existe un grupo de olvidados como son los auxiliares de enfermería y el resto de profesionales sanitarios cuya exposición al virus es, cuanto menos, digna de ser atendida por las autoridades sanitarias».

Según se explica desde el SAE, el 55% de los auxiliares que trabajan en centros hospitalarios están en contacto más de 10 veces al día con elementos potencialmente transmisores de la enfermedad como sangre, orina, saliva o heridas abiertas. Por este motivo desde el sindicato se pide que se potencien y mejoren las medidas preventivas para los profesionales sanitarios, así como un mayor apoyo por parte de la Administración sanitaria a los profesionales ya infectados.

ACCIDENTE.- Un conductor ebrio provoca un accidente en la N-II en el que se vieron implicados tres vehículos

REDACCIÓN. Guadalajara

Fuerzas del Subsector de Tráfico de la Guardia Civil han instruido diligencias por el accidente de circulación ocurrido el pasado domingo, día 29 de noviembre, a las 4'45 horas, en la N-II, término municipal de Guadalajara. Los hechos se produjeron cuando el turismo "Citroën Xsara", matrícula M-5656-VS se salió de la vía por su margen izquierdo reingrاندose a la calzada para salirse nuevamente por su margen derecho, chocando con la mediana dando medio vuelco en forma de tonel par quedarse sobre el techo en medio de la calzada. Posteriormente, la furgoneta marca "Iveco", matrícula M-7602-TM, chocó contra la parte trasera del vehículo anterior y a su vez un turismo "Volvo 440", matrícula GU-2335-G, colisionó contra la furgoneta. El conductor del primer vehículo, S.B.B., de 23 años y los ocupantes del mismo, F.J.J.F., de 24 años, G.L.L.P., de 23 y O.G.M., de 23, resultaron ilesos. El conductor de la furgoneta, L.P.F., de 52 años y el del tercer vehículo, F.R.M., de 23 años, tampoco resultaron heridos.

El conductor del turismo que causó el accidente fue detenido como autor de un supuesto delito contra la seguridad del tráfico por conducir bajo los efectos del alcohol.

EXPLOSIÓN.- Exploran varios aerosoles en una vivienda de Ingeniero Mariño sin que se produjeran víctimas

REDACCIÓN. Guadalajara

Según la información facilitada por la Policía Local, el pasado sábado, día 28 de noviembre, se produjo una explosión en una vivienda del número 4 de la calle Ingeniero Mariño. Al parecer la acumulación de calor en el cuarto de baño, hizo que explotaran algunos de los botes de aerosoles que se guardaban en el interior. En ese momento no se encontraba en el interior de la vivienda ninguna persona, por lo que sólo se produjeron daños materiales.

Farma Shopping * Caja de Madrid * Sgel
Prensa * Megapark * Lotería El Gato
Negro * El Cafelito * Pans & Co * D.B.J.
* Zara * Z * Coronel Tapioca * Zap 105
* Boston * Zapping * Fauna * Pull & Bear
* Dimelone * Zapatos * Modas Asensio
* Promod * Yves Rocher * Bata * Don
Zapato * News * El Zafarrancho * Paco
Cecilio * Taruffi * Quikest * Opticost *
Alvarez Gómez * Disfraz * Sebastián
Martín * Cue Joyeros * Looney Toones *
Tien 21 * Planet Phone * Arredo *
Blanco's * Pupa * Calderón Sport *
Polins * Juguetería Poly * Florentina *
Hobby Zoo * J.J. Ventas El Tirón * Angela
Sevilla * Lorema * Express Color * Mister
Minit * Te Quiero * BCH * Candice
Candico * Humomanía * Fotored * Yague
* Silvia González M. * Benetton *
Springfield * Pimkie * Etam * Denim *
Dunking Donuts * Multicines * La
Cervecería * Flunch * Aris * 1H Clean *
BBV * Ibercaja * Once * Cabitel * Carrusel



Todo lo que necesitas,
en el C.C. La Dehesa.

**MARTES DIA 8
ABIERTO
EN HORARIO HABITUAL DE 10 A 22 HORAS**

**Todo lo que necesitas,
en el C.C. La Dehesa.**